



# Generalversammlung vom 05. März 2018

## Jahresbericht Aktivteams und Schiedsrichter

### 1. Mannschaft

#### Saison 2016/17 – Rückrunde 3. Liga

Als Wintermeister die Vorrunde abgeschlossen, kam es in Rümlang zum Start der Rückrunde anfangs April 2017 gleich zum Spitzenkampf gegen den punktgleichen FC Wallisellen. Und der Spitzenkampf hielt, was er versprach. Nach einem kampfbetonten, intensiven Spiel mit technisch hochstehenden Einlagen schlugen die Rümlanger mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung den Verfolger Wallisellen mit 2:1.

Die Basis für eine erfolgreiche Aufstiegskampagne war gelegt, dachten wir in Rümlang. Doch schon bereits im nächsten Spiel trat der Mitaufstiegsaspirant Kloten auf die Rümlanger Euphoriebremse. Das Spiel in Kloten wurde überheblich mit 2:1 verloren. Wie sich später heraus stellte, blieb dies die einzige Niederlage in der Rückrunde. Sie kam aber zur rechten Zeit und hat das Team wachgerüttelt!

Bis zum alles entscheidenden, letzten Spiel konnten in der Folge 6 Siege und 2 Unentschieden eingefahren werden.

Der Showdown um den Aufstieg in die 2. Liga ging am 18. Juni 2017 in Embrach vor über 200 Rümlanger Fans über die Fussballbühne. Bei schönstem Fussballwetter war das Spielgeschehen 75 Minuten lang dramatisch. Bis zur 58. Minute führte nämlich Embrach mit 1:0 und das Holz verhinderte einen weiteren Treffer der Embracher. Zum Zeitpunkt der Pause war Wallisellen der Aufsteiger. Erst in der 59. Minute fiel der Ausgleich und später die weiteren Treffer zum verdienten 1:4 Sieg der Rümlanger.

So führte das kompetente Trainerduo Fabio Digenti und Christian Kluser das Rümlanger Fanionteam mit 16 Siegen, 4 Unentschieden und 2 verlorenen Meisterschaftsspielen nach über 30 Jahren der 2-Liga-Abstinenz in der Saison 2016/17 zum souveränen Aufstieg.

Dieser Aufstieg war nach dem sensationellen Sieg im Zürcher Regionalcup 2016, schon damals mit dem Trainerduo Digenti/Kluser, das absolute Highlight und ein weiterer Meilenstein in der Vereinsgeschichte des Sportverein Rümlang.

Der Aufstieg und gleichzeitig Abschluss der Saison 2016/2017 wurde am gleichen Tag auf dem Heuel in Rümlang zusammen mit der grossen Rümlanger Fangemeinde lange gefeiert.

#### Saison 2017/18 – Vorrunde 2. Liga

Nebst dem Wechsel des Trainerduos Digenti/Kluser zum Ligakonkurrenten Uster gab es auch im Kader einige unerwartete Mutationen. Vor allem die Abgänge diverser Leistungsträger wie Robin Steinmetz, Lorik Hasic, Denis Videcnik, André Schmid, Christian Kluser konnten nicht adäquat ersetzt werden.

Dazu kamen viele angeschlagene und gesperrte Spieler, was leider keine optimale Saisonvorbereitung zulies. In diesem unruhigen Umfeld musste der neue Trainer Michele Digeronimo ein schwieriges Erbe antreten.



## **1. Mannschaft**

### **Saison 2017/18 – Vorrunde 2. Liga (Fortsetzung)**

Nichtsdestotrotz der Start in das 2. Liga-Abenteuer verlief mit 5 Punkten aus 3 Spielen unerwartet gut. Doch wie länger umso mehr geriet der Rümlanger 2. Liga-Express ins Stocken. Per Ende Vorrunde stehen den drei Siegen acht Niederlagen gegenüber, dreimal gab es in den insgesamt 14 Meisterschaftspartien ein Remis.

Der spielerische Höhepunkt dieser 2. Liga-Vorrunde wurde mit dem Heimsieg gegen den grossen Favoriten und Aufstiegsanwärter Bassersdorf von Mitte Oktober 2017 erreicht. In einem umkämpften Spiel vor fast 200 Zuschauern zeigten die Rümlanger Tempofussball vom Feinsten und entschieden das Derby mit 4:1 klar zu ihren Gunsten.

Dazwischen passierte das klare Aus im Zürcher Regionalcup gegen den Drittligisten FC Kilchberg-Rüschlikon. Dieses 2. Cupspiel wurde ohne Diskussion mit 3:1 verloren.

In der Meisterschaft müssen vier der 15 Teams absteigen. Die Rümlanger belegen momentan in der Rangliste den viertletzten Platz. Die Lage ist ernst, aber nicht aussichtslos, beträgt der Rückstand auf den Tabellen-Fünftletzten doch nur einen Punkt.

Selbstverständlich wird das neue Trainerduo Digeronimo/Wyss mit einer top Vorbereitung und einem intensiven Trainingslager in Barcelona alles daran setzen, mit dem motivierten Team die notwendigen Punkte einzufahren und den Abstiegsplatz schnell zu verlassen.

Wir sehen dem Saison-Rückrundenstart mit dem Heimspiel vom 18. März 2018 gegen den FC Greifensee zuversichtlich entgegen.

## **2. Mannschaft**

### **Saison 2016/17 – Rückrunde 4. Liga**

Trotz des Mittelfeldplatzes aus der Vorrunde startete die 2. Mannschaft lediglich mit 4 Punkten Vorsprung auf den Abstiegsplatz in die Rückrunde.

Nach der durchzogenen Vorrunde mit nur 3 Siegen und 1 Remis kam es in der Rückrunde mit 4 Siegen und 2 Unentschieden ein wenig besser. Für das „2“ mit ihrem Trainerduo Adrian Hasic und Reto Zenger gab es jedoch zu keiner Zeit Abstiegsorgen. Das Punktepolster auf die hintersten Plätze war zu jederzeit genügend gross. Dies reichte am Schluss der Saison 2016/17 in einer äusserst starken 4. Ligagruppe zum guten 7. Schlussrang.

### **Saison 2017/18 – Vorrunde 4. Liga**

Das Kader des Rümlanger Nachwuchsteams konnte nicht nur zusammen gehalten, sondern sogar mit starken Zuzügen ergänzt werden. Entsprechend stiegen die Erwartungen an die neue Saison.

Und tatsächlich, das motivierte Team von Adi Hasic und Reto Zenger hat gehalten, was es versprochen hatte und sammelte eifrig Punkte. Bei Halbzeit der Meisterschaft liegt das „2“ mit nur 3 Punkten Rückstand auf den Tabellenführer auf dem aussichtsreichen 3. Platz.

Selbstverständlich wird das Team zusammen mit ihrem Trainerduo Hasic/Zenger alles daran setzen, um den Gruppensieg mitzuspielen. Mit einer super Vorbereitung und dem Trainingslager im sonnigen, spanischen Puerto Banus wird das Team beim Rückrundenstart bereit sein.



## **Schiedsrichter Sportverein Rümlang**

Bei den Schiedsrichtern ist der Sportverein Rümlang auf dem Vorjahresstand geblieben.

Aktuell wird die Anzahl benötigter Schiedsrichter nur noch knapp erfüllt. Der Verein hat zurzeit mit vier für den Schiedsrichter-Koeffizient massgebenden Teams gerade noch fünf aktive Schiedsrichter. Zurzeit sind dies:

- Lulzim Ajredini
- Oliver Annen
- Ali Kalkan
- Walter Keller
- Nebojsa Ljubisavljevic

Es freut uns deshalb sehr, dass wir mit Agron Mustafai und Ralf Poschmann gleich zwei motivierte Kandidaten aus dem Umfeld des Sportverein Rümlang für den Schiedsrichter-Grundkurs vom März 2018 anmelden konnten.

Zudem wird unser aktueller G-Juniorentrainer Youssef Rachad, welcher zurzeit im Aargau auch als Schiedsrichter aktiv ist, zum Sportverein Rümlang wechseln. Youssef wird ab Sommer 2018 die SVR-Schiedsrichtercrew verstärken.

Wir begrüßen die drei neuen Schiris ganz herzlich bei uns im Verein!

Das bedeutet aber jetzt nicht, dass wir keine weiteren Schiedsrichter suchen. Im Fussball kann ja bekanntlich alles sehr schnell ändern und plötzlich sieht sich der Verein wegen zu wenig Schiedsrichter mit Bussen des Verbandes konfrontiert oder muss sogar Mannschaften vom Meisterschaftsbetrieb streichen.

In diesem Sinne geht die Suche nach neuen Schiedsrichtern weiter. Schiri-Nachwuchs ist beim Sportverein Rümlang jederzeit herzlich willkommen!!